

HEART

3学年日より
第17号
H28・7・8

合唱祭に向けて③～学年合唱リハーサル

7月15日（金）の校内合唱祭に向けて、7月7日（木）5、6校時目に学年合唱リハーサルが行われました。学年協議委員の司会のもと、まず課題曲「大地讃頌」を全体合唱した後、本番と同じ発表順で演奏しました。合唱練習が本格的に始まって4日目。各クラスとも意欲的に練習に取り組んでいます。練習が進むにつれてさまざまな課題も見えてきました。リハーサルの発表ではどのクラスも、精一杯演奏したと思います。最後に伊藤結香先生から「課題曲の練習を丁寧にしてほしい、言葉が全体的にはっきりしていない、歌い始めに注意する、周りの音をよく聴いてタテがずれないように、一体感のある合唱を目指してほしい。」等の講評をいただきました。校内合唱祭まで1週間。生徒たちにはリハーサルで気付いた課題点や、他のクラスの良い点などを、今後の練習に生かし、本番に臨んでほしいと思います。



司会のS・KさんとK・Nさん～本番では2学年の演奏の司会を務めます。

実行委員長
I・M君のあいさつ

課題曲の全体合唱



全体合唱
指揮者
K・K君



2組



3組



1組



☆校内合唱祭に関するお知らせとお願い

先日御案内した通り、7月15日(金)、聖和学園薬師堂キャンパス サールナートホールにおいて、校内合唱祭が行われます。3年生の演奏開始時間は、12時30分の予定です。保護者の皆様には当日ぜひ足を運んでいただき、生徒の練習の成果を聴いていただければと思います。御来場の際は上履きを御持参ください。また、お車での御来場は御遠慮願います。

生徒に学活等で事前に指導・連絡をしますが、当日は弁当持参です。また、服装は夏の正装で、ネクタイ、リボン着用になります。名札も含めて、忘れ物のないように御家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。

リハーサル後の合唱練習は、どのクラスも一層熱がこもっていました。担任の先生が録音した自分たちの合唱をみんなで聴いたり、ミーティングを開いて意見を出し合ったりなど、自分たちの合唱を向上させようと、協力し合って頑張っていました。

